

¡CADA GOTA CUENTA!



Toma en cuenta estos consejos de Tribunito, para que cuidemos el agua

Diputada francesa drogada por un senador quiere dar visibilidad a la sumisión química

PARÍS, (EFE).- La diputada francesa Sandrine Josso, que fue drogada con éxtasis la semana pasada por el senador Joël Guerriau, aseguró que quiere dar visibilidad al 'flagelo' de la sumisión química que sufren las mujeres.

El senador fue detenido y acusado por un juez de dos delitos, suministrar una droga con el objetivo de poder cometer una violación o asalto sexual y posesión de estupefacientes.

En una entrevista al canal público de televisión France 5, Josso explicó que llegó a la vivienda de Guerriau para celebrar la reelección de este como senador, ya que ambos son del mismo departamento de Loira Atlántico y se conocen desde hace diez años.

Añadió que el senador le sirvió una copa de champán, al que le notó un sabor extraño y que su anfitrión le animó a seguir bebiendo.

Al cabo de pocos minutos comenzó a tener palpitations y que el senador aumentaba y bajaba la intensidad de las luces, algo que los médicos le dijeron después que aumenta el efecto del éxtasis.

Después aseguró que vio a Guerriau guardar una bolsita blanca dentro de un cajón de la cocina.

Decidió marcharse y pidió un taxi. El senador la acompañó y ella

explicó que en el ascensor no se sostenía en pie. "Creí que iba morir primero de una crisis cardíaca" y después "porque iba a abusar de mí".

Tras ir inicialmente a la Asamblea Nacional y recibir una primera atención médica, fue enviada a un hospital. "Los médicos me dijeron que ven a gente como yo todos los días, tres cada día. Cualquiera puede sufrir lo que yo he pasado", recalca.

Por ello, Josso asegura que quiere emplear su caso para dar visibilidad a este fenómeno, que calificó como un "flagelo" por su incidencia.

El abogado de Guerriau, Rémi Pierre Drai, aseguró varias veces en la última semana que su cliente nunca tuvo la intención de drogar a su invitada y "vieja amiga", sino que cometió "un error de manipulación".

Tras la denuncia de Josso, agentes de la Policía Judicial acudieron al domicilio del senador, donde encontraron éxtasis. Además, un análisis encontró en su organismo restos de varias drogas.

Después de su imputación, Guerriau fue puesto en libertad bajo la prohibición de contactar con Josso. Su partido (Horizons) y su grupo parlamentario (Independientes del Senado) lo suspendieron el pasado sábado.



AVISO DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

República de Honduras
ALCALDÍA MUNICIPAL DEL DISTRITO CENTRAL
LPuNO-019-AMDC-155-2023

Proyecto:
"RESTAURACIÓN NAVE CARÍAS"
Código No. 3192

La Alcaldía Municipal del Distrito Central, hace un llamado a las empresas Constructoras Nacionales, Precalificadas según **No. PR-EC-01-AMDC-2022: Categoría I: Edificaciones o Categoría VI. - Restauración, Clasificación "A o B"** y legalmente autorizadas para operar en Honduras, a presentar ofertas en sobre sellado para la ejecución del proyecto arriba mencionado. El financiamiento para la realización de los proyectos será con **FONDOS MUNICIPALES** y se efectuará conforme a los procedimientos establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

Los interesados podrán adquirir los documentos de la presente licitación a partir del día **jueves, 07 de diciembre de 2023**, mediante solicitud de participación a la Gerencia de Licitaciones y Adquisiciones, con atención al **Abog. Rodney Alexis Ham G.**, Edificio Ejecutivo de la A.M.D.C., primer piso, frente al Hospital y Clínicas Viera, Ave. Colón, Barrio El Centro de Tegucigalpa. M.D.C., Teléfono No.2222-0870, de forma escrita en horario de oficina de 8:00 a.m. a 4:00 p.m. de lunes a viernes o **enviándola al Correo Electrónico: licitaciones@amdc.hn**, en ambos casos se debe adjuntar el recibo de pago por la cantidad no reembolsable de **QUINIENTOS LEMPIRAS EXACTOS (L.500.00)**, con depósito a la cuenta No. **01-201-316404**, del Banco **FICOHSA**; dicha solicitud deberá contener información de teléfonos, correo electrónico y dirección de él o (los) contacto(s) donde desean que se les haga llegar la información concerniente al proceso, los documentos de la licitación también podrán ser examinados en el Sistema de Información de Contratación y Adquisiciones del Estado de Honduras, "HonduCompras", (www.honducompras.gob.hn).

Se hará un registro de las solicitudes recibidas en forma escrita o por correo electrónico que servirá para enviar los documentos de esta licitación o la(s) enmienda(s) y/o aclaración(es) que surjan del proceso. No se considerará ningún documento de licitación que no haya sido obtenido directamente de la Alcaldía Municipal del Distrito Central y no se enviarán enmiendas o aclaraciones a ninguna empresa que no esté inscrita en el registro oficial de participantes.

La recepción y apertura de ofertas será en la **Oficina de la Gerencia de Licitaciones y Adquisiciones, ubicado en el primer piso, del Edificio Ejecutivo de la AMDC, frente al Hospital y Clínicas Viera, avenida Colón, barrio El Centro, Tegucigalpa M.D.C.**, el día **viernes, 22 de diciembre de 2023, a las 10:00 a.m.** hora oficial de la República de Honduras. Las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas y se devolverán sin abrir. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que desean asistir en la dirección indicada, a las 10:00 a.m. del día 22 de diciembre de 2023. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de la oferta de por lo menos el 2% del valor de su oferta y en la forma establecida en los documentos de la licitación.

Tegucigalpa M.D.C., 07 de diciembre de 2023.

Lic. Jorge Alejandro Aldana Bardales
Alcalde Municipal del Distrito Central



AVISO DE CONCURSO PÚBLICO NACIONAL

República de Honduras
ALCALDÍA MUNICIPAL DEL DISTRITO CENTRAL
CPuNO-017-AMDC-156-2023

"SUPERVISIÓN DE LA RESTAURACIÓN DE LA NAVE CARÍAS"
Código No. 3192

La Alcaldía Municipal del Distrito Central, hace un llamado a las empresas Consultoras Nacionales, Precalificadas según **No. PR-ECS-03-AMDC-2022**, para **Categoría I: Edificaciones o Categoría VI: Restauración, Clasificados por el monto para ser contratados en: "A, B, C"**, legalmente autorizadas para operar en Honduras, a presentar propuestas en sobre sellados para realizar los servicios de la consultoría arriba mencionada.

El financiamiento para la realización de la presente consultoría proviene de fondos municipales y se efectuará conforme a los procedimientos establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

Los interesados en participar podrán examinar los documentos del concurso en la página web: www.honducompras.gob.hn y adquirir los documentos del mismo, debiendo confirmar mediante nota escrita su participación a la Gerencia de Licitaciones y Adquisiciones ubicada en el primer piso del Edificio Ejecutivo de la A.M.D.C., frente al Hospital Viera, Ave. Colón, barrio El Centro de Tegucigalpa. D.C., Teléfono No. **2222-0870** con atención al **Abog. Rodney Alexis Ham Guzmán** o enviarla vía Correo Electrónico: licitaciones@amdc.hn, en ambos casos se debe adjuntar el recibo de pago no reembolsable de **QUINIENTOS LEMPIRAS EXACTOS (L.500.00)**, con depósito a la cuenta No. **01-201-316404**, del Banco **FICOHSA**; dicha solicitud deberá contener información de teléfonos, correo electrónico y dirección de él o (los) contacto(s) donde desean que se les haga llegar la información.

Se hará registro de las solicitudes recibidas y se enviará la documentación del proceso, el registro servirá para enviar la(s) enmienda(s) y/o aclaración(es) que surjan del proceso, los documentos de esta concurso, estarán disponibles a partir del día **jueves, 07 de diciembre de 2023**, en la citada dirección de la Gerencia de Licitaciones y Adquisiciones, **no se considerará ningún documento de concurso que no haya sido obtenido directamente de la Alcaldía Municipal del Distrito Central y no se enviarán enmiendas o aclaraciones a ninguna empresa que no esté inscrita en el registro oficial de participantes.**

La recepción de las propuestas se realizará en la Oficina de la Gerencia de Licitaciones y Adquisiciones, sita en el Edificio Ejecutivo, 1er piso, frente al Hospital y Clínicas Viera, avenida Colón, barrio El Centro Tegucigalpa, a más tardar el día **viernes, 22 de diciembre de 2023, hasta las 10:00 a.m.**, las propuestas que sean presentadas fuera del día y hora indicadas no serán aceptadas y serán devueltas sin abrir.

Tegucigalpa M.D.C., 07 de diciembre de 2023.

Lic. Jorge Alejandro Aldana Bardales
Alcalde Municipal del Distrito Central